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Da notizie apparse negli scorsi giorni sulla stampa locale, risulta essere stata 
formulata un’offerta per l’acquisto di una parte delle quote di Aertre, società 
di gestione dell’aeroporto di Treviso. 
 
Questa offerta, presentata della Compagnia investimenti e sviluppo (CIS), è 
relativa alle quote oggi detenute da alcuni soggetti pubblici, tra cui Veneto 
Sviluppo (che possiede da solo il 10 % del totale azionario). 
 
Save, azionista di maggioranza relativa della stessa Aertre, avrebbe formulato 
da oltre un anno una propria proposta, per l’acquisizione delle stesse quote. 
 
Nonostante la recente offerta di CIS sia stata molto più vantaggiosa di quella 
di Save, pare che gli azionisti l’abbiano rifiutata. 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 
interroga la Giunta regionale 

 
per sapere se le notizie di stampa risultino veritiere e se è, quindi, vero che gli 
azionisti di cui sopra, ma in particolare Veneto Sviluppo, intendano vendere le 
proprie quote al peggiore offerente (Save), penalizzando dunque gli interessi dei 
soci pubblici e dei cittadini del Veneto. 
 
 

 
 


